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Пастор Дмитрий Петровский, директор 
отдела  по  организации  массовых 
мероприятий ассоциации «Хрустальный 
форум», посетил Центральную церковь 
«Манмин», с тем чтобы поблагодарить 
ее  за  то ,  что  она  направила  своих 
исполнителей на музыкальный фестиваль 
«Хрустальная  музыка» 2012 года ,  а 
также дала возможность его участникам 
сложить  собственное  впечатление  о 
«Манмин».      
Он ведет очень активное служение в 

разных странах мира в качестве пианиста, 
композитора, режиссера и известного 
исполнителя песен прославления. 10 июня 
2012 года, во время воскресного вечернего 
служения, он исполнил исключительно 
красивую  песню  прославления  и ,  в 
ответ на восторженный прием и овации 
прихожан ,  громко  привет ствовал 
их  словами :  «Шалом ,  шалом» .  На 
следующий день, во время интервью, его 
лицо сияло светом благодати. 

 
◈ Что вы думаете о «Манмин»?  
«В Центральной церкви ,,Манмин” 

есть все, включая Слово жизни, силу 
Божью, усиленные молитвы и красивую 
музыку. Теперь я убедился в этом воочию. 
Я был поражен искренностью молитв 
прихожан  церкви ,  их  преданностью 
Божьему делу, а также высоким качеством 
прославления. Я убедился в том, что за 
этим стоит большой труд. В частности, 
я был впечатлен выступлением оркестра 
,,Нисси”. Позже я бы хотел, чтобы мы 
вместе воздали славу Богу, исполнив с 
оркестром ,,Нисси” песню, которую я 
написал». 

◈ Мы  слышали ,  что  вы  на  себе 
испытали силу Божью. Не могли бы вы 
рассказать нам об этом?

«Я с семьей жил в Беларуси, когда 
в начале 2009 года у моей жены была 
обнаружена злокачественная опухоль 
между двумя легкими. В то время как я 
молился за нее, мне было сказано ехать в 
Израиль. Я поехал в церковь ,,Дух жизни” 
(пастор Сергей Вочарников) в Назарете, 
в Израиле. И с того времени я работаю в 
,,Хрустальном форуме”. 
Параллельно с этим моя жена посетила 

пасторский семинар, который проводил 
д-р Джей Рок Ли в Израиле, и приняла 
его молитву. После этого она быстро 
исцелилась и даже зачала ребенка. Врачи 
говорили, что рожать в ее состоянии 
опасно, но мы продолжали молиться с 
уверенностью в исцелении, и в конечном 
ито ге ,  по  бла годати  Божьей ,  она 
благополучно родила ребенка. В октябре 
2011 года в госпитале подтвердили, что 
моя жена полностью здорова».  

◈ Какие у вас впечатления от участия 
в фестивале исцеления в Израиле в 2009 
году?   

«Во время Израильского объединенного 
фестиваля 2009 года с участием д-ра 
Джей  Рока  Ли ,  который  проходил  в 
Иерусалиме  6-го  и  7 сентября  2009 
года ,  я  стал  свидетелем  того ,  как 
через молитву д-ра Ли многие люди 
получали исцеление и ответы на свои 
прошения. И я также увидел красивое 
выступление, которое ассоциируется с 
Небесами. Я многому научился благодаря 
прекрасно налаженной системе вещания, 

транслировавшей фестиваль на весь мир. 
Трехлетнее служение д-ра Ли в Израиле 
и Объединенный фестиваль были весьма 
результативными. Плодом его любви и 
усиленной поддержки Израиля стали 
организация ассоциации ,,Хрустальный 
форум” и  ее  заметный  рост.  Теперь 
израильские пасторы сами хотят стать 
поддержкой для д-ра Ли».   

◈ Не могли бы вы рассказать нам о 
фестивале «Хрустальная музыка-2012», 
руководителем которого вы были?

«В  мае  2012 года  в  парке  «Мини-
Израиль», расположенном в Латруне, 
прошел  фе стива ль  «Хруст а льная 
музыка-2012», в котором приняли участие 
2.000 человек. Он стал историческим 
моментом в жизни мессианских евреев 
(евреев, верующих в Иисуса Христа), 
которые  славили  Бога  на  открытой 
площадке. Многих удивил тот факт, что 
христиане способны провести в Израиле 
такое крупное мероприятие. Это событие 
усилило позиции христиан и послужило 
объединению израильских пасторов». 

◈ Какое впечатление на вас произвели 
песни  прославления ,  данные  Богом 
«Манмин»? 

«Прихожане ,,Манмин” наслаждаются 
обильной манной, которую посылает 
им Бог. И такой манной, в частности, 
является  прославление .  Я  получил 
большую благодать через Богом данное 
прославление .  Эти  песни  очищают 
сердца. Как человек, чьей специальностью 
является музыка, я был очарован красотой 
мелодий и  растроган благодатными 

словами исполняемых песен. Я не мог 
себе такого даже представить. Я хотел 
бы распространить эту манну небесную 
среди народа Израиля».  

◈ Каково ваше видение относительно 
песен хвалы и поклонения, исполняемых 
в «Манмин»?

«После того как я вернусь в Израиль, я 
начну переводить эти песни прославления 
с английского языка на русский и иврит, 
что даст возможность народу Израиля 
и всему миру услышать эти песни. Я 
хочу пригласить пасторов ,,Манмин” в 
Израиль для проведения семинара. И я 
приложу все усилия для распространения 
Евангелия святости и силы Божьей. У 
меня есть задумка поставить мюзикл, 
который  рассказал  бы  об  истории 
Израиля, с участием исполнителей из 
,,Манмин”». 

Пастор Дмитрий Петровский из «Хрустального форума» (Израиль) посетил Центральную церковь «Манмин», чтобы лично познакомиться со служением «Манмин». 
■ Фото1. Пастор Дмитрий Петровский принимает молитву д-ра Ли о благословении. (Переводчик Роня Сон) ■ Фото 2. Специальная песня, исполненная им во время 
воскресного вечернего служения 10 июня ■ Фото 3. Фестиваль «Хрустальная музыка» в 2012 году объединил пасторов Израиля ■ Фото 4. На Объединенном израильском 
фестивале, проведенном д-ром Джей Роком Ли в 2009 году, были мощно явлены многочисленные деяния Божьей силы 
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◆ Хва ла  и  пок лонение  в 
«Манмин» 

Комитет  исполнительских  искусств 
«Манмин» трудится с особой самоотдачей, 
готовя  выступления ,  угодные  Богу,  и 
это особенно важно в наше время, так 
как музыка хвалы и поклонения стала 
чрезмерно светской. Точно так же, как Бог 
давал песни Израильтянам, чтобы они 
могли исполнить Закон Божий и сохранить 
свою историю, и об этом написано во 
Второзаконии (31:19-22), Бог дает песни 
«Манмин», начиная с 2009 года, чтобы 
люди всех национальностей могли их петь. 
В настоящее время Бог уже дал 150 песен, 
и в Корее выпущены четыре альбома.    
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Уровень благости (2)
«И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, 

чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная» (Послание к Римлянам, 12:2).

По мере того как время близится к концу, грех и 
зло преобладают, и трудно найти тех, в ком были бы 
благость и истинная вера. Однако чем гуще тьма, тем 
легче заметить даже лучик света. Любовь охладела, и 
мир становится все более и более греховным. Если мы, 
дети Божьи, в практической жизни следуем благости, 
то можем стать светом, сияющим во тьме мира, и 
направлять людей к свету. Поступая так, мы сможем 
воздать Богу великую славу.
В предыдущем номере мы рассмотрели первый 

и второй уровни благости и четыре шага, которые 
необходимо сделать для достижения совершенной 
благости .  На  первом  уровне  благости  человек  не 
отвечает злом на зло и подавляет в себе неприязнь 
и другие недобрые чувства. Тот, кто достиг второго 
уровня благости, не испытывает никакого недовольства 
и враждебности. А что же характерно для третьего и 
четвертого уровней благости и как мы можем обрести 
такую благость?   

1. 3-й уровень благости: способность менять 
сердца  даже  тех ,  кто  совершает  против  вас 
злодеяния 

На втором уровне благости ни в сердце, ни в разуме 
человека нет зла, поэтому у него нет и ответной реакции 
на зло. Этот уровень может быть назван уровнем 
пассивной благости. Однако на третьем уровне благости 
зло не просто не вызывает встречной активности, а 
зло наталкивается на благость. Такой уровень благости 
может быть назван активным уровнем благости. 

 О человеке, который достиг этого уровня благости, 
говорят, что он достиг уровня полного духа.  
В Евангелии от Матфея, 5:39-42, говорится: «А Я 

говорю вам: не противься злому. Но кто ударит тебя 
в правую щеку твою, обрати к нему и другую; и кто 
захочет судиться с тобою и взять у тебя рубашку, отдай 
ему и верхнюю одежду; и кто принудит тебя идти с ним 
одно поприще, иди с ним два. Просящему у тебя дай, 
и от хотящего занять у тебя не отвращайся». Если вы 
способны от всего сердца являть благость, о которой 
говорится в этих стихах, на практике и это для вас 
естественно, то вы на 3-м уровне благости. 
Вы не подсчитываете свои потери и приобретения. Вы 

согласны даже пожертвовать собой ради благого дела. И 

еще: даже если человек ведет себя по отношению к вам 
враждебно, вы будете думать лишь о том, как найти с 
ним мир. Конечно, в реальности вы можете пожертвовать 
собой и в какой-то момент взять на себя бремя другого. 
И если ваше сердце наполнено истиной и благостью, то 
вам это не будет казаться трудным. 
Важно еще и то, что непорочность является духовной 

силой, поэтому вы исполнитесь большим духовным 
светом и благостью, избавившись от греха. Как только 
вы подниметесь на 2-й уровень благости, ваш духовный 
свет не даст врагу, дьяволу и сатане, работать через 
вас, и тогда испытания и искушения оставят вас. Кроме 
того, если вы столкнетесь с испытаниями, то будете 
благословлены, потому что пройдете их с благостными 
чувствами. Когда вы достигнете 3-го уровня благости, 
лукавый не сможет даже прикоснуться к вам, и вы 
будете способны разрушить коварные и вводящие в 
заблуждение методы врага, сатаны и дьявола.   
Например ,  человек ,  совершивший  против  вас 

зло, сможет изменить свое сердце благодаря вашим 
благим словам и делам, и тогда он покается и сойдет с 
греховного пути. Причина, по которой такое происходит, 
кроется в силе духовного света. Этот духовный свет 
достигает той малой порции благости, которая еще 
осталась в другом человеке. Итак, я хочу, чтобы вы 
помнили, что благость не означает быть просто хорошим 
и проявлять мягкость, уступая другим; благость – 
это сила, которой изгоняется враг, сатана и дьявол, и 
разрушаются его коварные замыслы.  
А есть ли среди вас те, кто думают: «Я еще даже не 

избавился от собственных грехов. Когда это я смогу 
миновать 2-й уровень и достичь 3-го уровня благости?». 
В Послании к Галатам, 6:9, говорится: «Делая добро, 
да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не 
ослабеем». Пусть вы еще не полностью избавились 
от грехов, но если вы хотя бы стараетесь поступать 
благостно, то вы сможете намного быстрее очиститься 
от них. 
Конечно же совсем другое дело, если благие слова и 

поступки исходят от сердца, возделанного благостью. 
Но если вы, любя Бога, постараетесь вложить больше 
благости в свое сердце, то благость будет копиться 
и проявляться внешне. Если вы стараетесь думать о 
благом, говорить и поступать во благости, то благость 
будет умножаться в той же мере, в какой вы избавляетесь 
от зла. Если вы удалили из себя все зло, то это означает, 
что вы достигли 2-го уровня благости. 
Так что, даже на 2-м уровне благости ваши слова 

и поступки будут настолько благими, что они смогут 
изменить  сердце  человека .  Но  иногда  вы  просто 
остаетесь на том же уровне, не отвечаете злом на 
зло и лишь изредка говорите добрые слова, которые 
могут успокоить сердца тех, кто совершает против вас 
злодеяния. И все же вы можете поступать благостно, 
меняя сердца людей. 
Так что, даже на 2-м уровне благости ваши слова 

и поступки будут настолько благими, что они смогут 
изменить  сердце  человека .  Но  иногда  вы  просто 
остаетесь на том же уровне, не отвечаете злом на 
зло и лишь изредка говорите добрые слова, которые 
могут успокоить сердца тех, кто совершает против вас 
злодеяния. И все же вы можете поступать благостно, 
меняя сердца людей.         

2.  4-й  уровень  благости :  способность ,  не 
колеблясь, пожертвовать собой даже ради тех, кто 
делает вам зло   

 На  этом  уровне  вы  способны  без  колебаний 
пожертвовать собой даже ради тех, кто совершает 
против вас злодеяния. Это уровень благости Бога, 
Который отдал Своего Единственного и Единородного 
Сына в качестве искупительной жертвы за грешников. 
И к тому же это уровень благости Господа Иисуса, 
отдавшего Свою жизнь не только за праведников, но и за 
грешников.   
Иисус  висел  на  древе ,  чтобы  искупить  нас  от 

проклятия смерти, наложенного на грешников. Он 
пролил Свою драгоценную кровь, чтобы искупить 
грешников от их грехов раз и навсегда. Поэтому вы 
должны осознать эту любовь и благодать Господа 
и исполнить то, чего Он желал, приняв на Себя все 
эти страдания. Мы должны стать духовными детьми, 
угодными Богу, детьми, любящими Бога превыше 
всего, чьи сердца являются по-настоящему благими и 
совершенными.
В Библии мы можем найти людей, которые, имея 

сердце ,  как  у  Иисуса ,  отдавшего  Свою  жизнь  за 
грешников, достигли 4-го уровня благости. В Исходе, 
32:32, Моисей молился за Израильский народ, который 
часто не повиновался Слову Божьему. Там сказано: 
«Прости им грех их, а если нет, то изгладь и меня из 
книги Твоей, в которую Ты вписал». 
Моисей позволил Израильскому народу увидеть 

Божьи чудеса, включая возможность перейти Красное 
море, как по суше. И все же, они продолжали роптать и 
жаловаться на Моисея. Они даже пытались побить его 
камнями. Но и за таких людей Моисей молил Бога, когда 
на них пал гнев Божий. Он предложил свою жизнь в 
обмен на прощение этих людей. 
В Послании к Римлянам, 9:3, мы читаем признание 

апостола Павла: «Я желал бы сам быть отлученным от 
Христа за братьев моих, родных мне по плоти».
Здесь, под словами «за братьев моих, родных», 

подразумеваются Иудеи и фарисеи, которые жестоко 
преследовали апостола Павла, чинили ему препятствия. 
Некоторые Иудеи вступили в заговор, дав клятву, 
что они ни есть, ни пить не будут до тех пор, пока не 
убьют Павла. А апостол Павел не хотел, чтобы его 
соотечественники были полностью уничтожены, хотя 
они так много преследовали и терзали его. 
Авраам, Илия и Енох тоже достигли высочайшего 

уровня благости. Если вы достигаете высочайшего 
уровня благости, то враг, дьявол и сатана, не сможет 
ни  мешать ,  ни  препятствовать  вам .  Вы  сможете 
получить власть и силу и могущественно прославить 
Бога. Вы будете вечно обитать в Новом Иерусалиме, 
самом красивом месте на Небесах, и находиться в 
непосредственной близи от Престола Отца, наслаждаясь 
большим почетом. Поэтому я надеюсь, что вы будете 
стремиться обрести благость и сможете быстро достичь 
уровня совершенной благости.      

                        (Продолжение в следующем номере).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Нарушения зрения включают в себя слепоту и потерю остроты зрения, например, до 0.3. По этой 
причине многие люди оказываются в трудном положении, страдают из-за болей, экономических 
и психологических проблем. По данным ВОЗ (Всемирной организации здравоохранения) на 2012 
год, 281 миллион человек страдают от нарушения зрения, вызванного в большинстве случаев 
близорукостью, дальнозоркостью, астигматизмом или проблемами рефракции глаза.  
Для проведения статистического анализа было отобрано 38 анамнезов и изучены изменения 

остроты зрения до и после молитвы. Собранные данные подтвердили существенные изменения или 
восстановление зрения, которые могли произойти только благодаря силе Божьей.   
Диакон Джонг Вук Хэм (мужчина 32-х лет) был близоруким и последние 16 лет носил очки. До 

начала специального служения Божественного исцеления он искренне покаялся в своих прежних 
грехах. Он принял ходатайственную молитву преп. д-ра Джей Рока Ли 10 июня 2011 года. После этого 
он вновь проверил свои глаза в госпитале. Его зрение улучшилось с 0.3 до 0.5 в правом глазу и с 0.9 до 
1.0 – в левом глазу.
Диаконисса Бокхи Ким (женщина 46-ти лет) страдала от близорукости и носила очки более 15-

ти лет. Она часто не могла разглядеть отдаленные объекты. 17 июня 2011 года она приняла молитву 
д-ра Ли. Она почувствовала необычайное тепло в глазах во время молитвы, и после этого она стала 
отчетливо видеть все предметы. Она прошла повторное тестирование остроты зрения, и оно показало 
улучшение: если прежде было 0.4/0.2, то теперь стало 0.8/0.8.
И при современном развитии медицинских технологий, нарушения зрения трудно поддаются 

лечению, даже с помощью хирургического вмешательства и лекарств. Так что, познакомиться со 
случаями Божественного исцеления, когда люди благодаря силе Божьей вновь обрели зрение, было 
по-настоящему удивительно. Я, как доктор, был счастлив изучить эти примеры и представить их на 
конференции. Я воздаю всю благодарность и славу Богу. 

Признание врачей, Признание врачей, 
испытавших Божью силуиспытавших Божью силу

С 25-го по 29 мая в Кении проходила Международная медицинская конференция, организованная WCDN («Всемирная 
сеть врачей-христиан»), на тему «Духовность и медицина». В ней приняли участие около 400 врачей из 37-ми стран. На 
конференции были представлены случаи Божественного исцеления, а также прошли специальные лекции, в частности на тему 
«Вера и медицинское лечение». Участникам были представлены два случая исцеления, о которых рассказывается ниже. 

Диакон Джонг Вук Хэм (на 
верхнем снимке)

Диаконисса Бокхи Ким (на 
нижнем снимке)  

Случай, представленный 
д-ром Джун Сун Кимом,
медицинский колледж 
университета Ульсан 

(Корея)

Я рассказывал о случаях исцеления при смещении диска поясничного отдела позвоночника, от 
кальцифицирующего тендинита – воспаления ткани сухожилия, а также от торокального абсцесса на 
1-й, 2-й и 6-й Международных медицинских конференциях. Общим для всех этих случаев было одно. 
Пациенты не полагались на лекарства, а приняли исцеление с верой в Бога и силу молитвы. На данной 
конференции я представлял историю пациентки, которая была исцелена от рака без медицинского 
лечения.
У диакониссы Инок Хан образовалось заметное уплотнение в правой груди зимой 2006 года. 

По результатам биопсии, проведенной в апреле 2007 года, ей был поставлен диагноз – рак груди, 
инвазивная протоковая карцинома размером в 2,17 см. Врачи рекомендовали сделать операцию, но она 
хотела исцелиться верой. Поэтому она не стала принимать никакого лечения и отказалась от операции. 
Время шло, и она мучилась от сильной боли в правой груди и колющей боли в правой руке. Слушая 
каждую неделю Слово Божье, она осознала, что грехи ее были тяжкими, и искренне покаялась в своем 
высокомерии, ненависти к людям, раздражительности, обидчивости, в грехе осуждения других и в 
поклонении идолам. Она всеми силами старалась обрести благодатное сердце, угодное Богу, о котором 
написано в Библии. В 2009 году она молилась с большой верой, услышав во сне от д-ра Джей Рока Ли, 
что в нее вошла сила света.       

10 июня 2011 года на специальном служении исцеления она приняла молитву д-ра Ли. Уплотнение 
в правой груди стало постепенно уменьшаться. Она больше не чувствовала никакой боли ни в 
правой груди, ни в правой руке. 29 июня 2011 года она прошла повторное обследование в том же 
самом госпитале. Все признаки рака груди полностью исчезли. У нее остался лишь единственный 
однородный узел. Готовясь к выступлению на конференции, я попросил ее дать мне точный диагноз. 
Для этого ей пришлось сделать биопсию, и результат показал абсолютное отсутствие опухолевых 
клеток, но наличие фиброза, который нередко наблюдается даже у здоровых женщин. Я смог 
убедиться в том, что рак был полностью исцелен.  
Д-р Зиппорах Нгуми, председатель оргкомитета конференции, после презентации сказала: «Особо 

примечательно то, что точные радиологические материалы и результаты биопсии, собранные до 
и после исцеления, были представлены врачом-радиологом». Предложенные материалы были 
тщательно изучены многими врачами, которые никогда не видели, чтобы рак груди был исцелен без 
медицинского вмешательства, и ни о чем подобном они не читали ни в одной научной работе. 

Диаконисса Инок Хан, 
исцеленная от рака груди

2-сантиметровая опухоль 
исчезла

Ультразвуковое исследование 
показало, что однородный узел 
размером 2,17 см тоже исчез

Случай исцеления, 
представленный

врачом-радиологом 
д-ром Чанг Кью Янгом

«Рак груди был исцелен без медицинского лечения, «Рак груди был исцелен без медицинского лечения, 
что поразительно!» что поразительно!» 

«Я был счастлив, делая презентацию об улучшении «Я был счастлив, делая презентацию об улучшении 
остроты зрения благодаря Божественному остроты зрения благодаря Божественному 

исцелению»исцелению»



Когда я была еще совсем 
юной, мои родители развелись 
из-за частых разногласий и 
неудач в бизнесе. Поэтому 
ненависть  к  собственным 
родителям и недовольство 
ими с самого раннего детства 
оставили глубокие шрамы на 
моем сердце.
Эти  гл уб о к и е  шрамы , 

казалось, проступали вновь 
при  одном  тол ь ко  мо ем 
взгляде  на  мужа ,  который 
не мог даже обнять меня с 
теплотой. Я обижалась, когда 
уставала и слабела от забот по 
воспитанию детей, ворчала на 
мужа и ненавидела его.   

Мой  трех летний  сын 
заболел импетиго  
В конце марта 2012 года, 

после прогулки, на лице моего 
трехлетнего сына, которого 
з о ву т  Юин ,  про с тупил а 
красная сыпь. На следующий 
день  на  лбу  и  подбородке 
появились волдыри. Затем, 
почувствовав  зуд ,  он  стал 
чесаться, и высыпания стали 
распространяться  вокруг 
бровей ,  носа  и  рта .  Я  не 
с лишком  бе спо коил а с ь , 
потому  ч то  до  э то го  он 
исцелился  от  простуды  и 
энтерита по молитве старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли. 
Мой  муж  и  я  приняли 

е го  молитву  о  больных , 
з а п и с а н н у ю  н а  т е л е ф о н н о м 
автоответчике в церкви. И, тем не 
менее ,  его  состояние  совсем  не 
улучшилось .  В  этот  момент  мы 
осознали ,  что  должны  покаяться 
пред Богом. Так как болезни у детей 
обычно возникают из-за их родителей.   

6 апреля 2012 года я повела сына 
в госпиталь для детей и подростков, 
чтобы выяснить, чем же он заболел. 
Результат теста показал, что у него 
импетиго .  Врачи  рекомендовали 
положить  сына  в  го спиталь  на 
лечение, потому что волновались, 
что высыпания распространятся по 
всему телу. В ту ночь мы пошли на 
пятничное всенощное служение и, 
слушая проповедь, глубоко осознали 
важность мира в семье.   

 После этого я искренне покаялась, 
что растила сына недостаточно любя 
его ,  ранила  чувства  моего  мужа , 
постоянно спорила с ним по пустякам. 
Мой супруг также сказал мне, что 
кается в том, что был невнимательным 
к моим нуждам и не берег мир в 
семье. 

После  по каяния  началис ь 
Б о ж е с т в е н н ы е  д е я н и я  п о 
исцелению
Начиная  с  того  времени ,  Бог 

Любви  давал  моему  мужу  и  мне 
благодать в течение трех дней. Затем 
мы  вновь  приняли  молитву  д-ра 
Ли о больных по телефону. На тот 
момент высыпания у сына уже были 
на спине и в паху. Но после молитвы 

он стал исцеляться. К моему 
удивлению ,  он  полностью 
очистился от высыпаний на 
коже в течение недели. 
Фактически, за три недели 

до того, как мой сын заболел 
импетиго, 9 марта, мы пошли 
к  старшему  пастору  д -ру 
Джей Року Ли и приняли его 
молитву, сделав пожертвование 
на  его  служение. Тогда он 
сказал нам, что мы должны 
встать на камень веры. И еще 
добавил: «Вам необходимо 
обрести  мир  в  семье .  Вы 
д о лж ны  д а т ь  д у хо в н о е 
воспитание своему сыну». 
Таким образом Бог через него 
указал нам путь разрешения 
наших проблем, но мы тогда 
не послушались. Как же это 
было глупо с нашей стороны! 
Бог  Любви  исцелил  не 

только  моего  сына ,  но  и 
шрамы  на  мо ем  с ердце , 
которые у меня были с детства. 
Проповедь  под  названием 
«Скрытая  тьма», которую 
проповедовала пастор Суджин 
Ли  во  время  воскресного 
утреннего служения 3 июня 
2012 года, способствовала 
тому, что я лучше поняла себя.   
Ночью того дня я увидела 

старшего пастора Ли во сне. 
Мое ночное сновидение как 
бы делилось на три эпизода. В 
первом – он выбрал и сложил 
в кучу всю черную одежду и 

сказал мне выбросить ее вместе со 
старыми привычками. Затем он взял 
меня за руки и утешал, говоря, что 
знает обо всем, что ранит мое сердце. 
Мои ладони, руки и сердце стали 
горячими. И, наконец, он показал мне 
людей, которые благодарили Бога, 
будучи в худшей, чем я, ситуации, и 
сказал мне жить жизнью, исполненной 
благодарности.     
Сон касался моего прошлого, и, к 

моему удивлению, шрамы на моем 
сердце затянулись. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу Троице, 
Который  исцелил  моего  сына  от 
импетиго, а мое сердце – от шрамов, 
с которыми я не могла справиться 
собственными силами. И я благодарна 
за свое семейное счастье. 
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Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 
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Международная 
семинария Манмин

МСМ УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
эл.почта: webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Свидетельство и интервью

Сеть  NRB,  находящаяся  в  ведении 
ассоциации Национальных религиозных 
вещателей (NRB), начала вещание в 2005 
году. Теперь, в 2012 году, она охватывает 
33% населения США и ставит своей целью 
охватить  все  население  Соединенных 
Штатов к 2015 году. 
Мы передаем в эфир «Слово жизни с 

д-ром Джей Роком Ли» каждое воскресное 
утро. А также его зарубежные евангельские 
фестивали  и  специальные  передачи . 
Вдохновившись ими, я осознал, что д-р Ли 
является прекрасным учителем, который 
распространяет Евангелие Господа. Сеть 
NRB транслирует далеко не все проповеди. 
Мы ищем и отбираем пасторов, которые 
строят свои послания на Библии.   
Два года назад мне довелось увидеть 

служение Центральной церкви «Манмин» по 
телевизионному каналу GCN («Глобальная 
христианская сеть»), и я подумал про себя: 
«Вот оно, Евангелие!». Телевизионные 
программы GCN TV предназначены не 
только для Кореи, но и для людей всего 
мира, поэтому я верую в то, что их должна 
видеть вся Америка.
Сегодня не так легко распространять 

Евангелие  по  миру.  В  Соединенных 
Штатах иногда возникают трудности из-
за смены политических воззрений и групп 
атеистов, которые оказывают давление и 
сопротивляются против выдачи в эфир 
христианских посланий. NRB является 
организацией, которая играет ключевую 
роль в распространении Евангелия в США 
с помощью радио, телевидения, интернета и 
печатных изданий. Мы работаем совместно 
с некоторыми государственными филиалами 
и прилагаем все усилия для того, чтобы 
мнение христианских вещателей было 
принято.
Проповеди  д-ра  Ли ,  основанные  на 

Евангелии святости, которые транслируются 
в воскресном эфире, весьма ценны для 
нас. Сеть NRB TV считает очень важным 
сотрудничество с GCN TV и д-ром Джей 
Роком Ли. Мы его очень любим и передаем 
ему нашу сердечную благодарность.  

Трой  Миллер
(президент  и председатель 

правления сети NRB)

«Проповеди старшего 
пастора Ли основаны 
на Библии – он мой 
прекрасный учитель»

Диаконниса Юми Ли (приход  2-10)

«Я благодарна Богу,«Я благодарна Богу,
Который исцелил мне сердце, Который исцелил мне сердце, 

а также избавила также избавил
моего сына от импетиго»моего сына от импетиго»

Интервью


